

Städtische Werke Kassel

## Windpark in Betrieb genommen

**[28.07.2014] Der Windpark Söhrewald/Niestetal der Städtischen Werke Kassel ist jetzt offiziell in Betrieb gegangen. In die Anlagen wurden rund 38 Millionen Euro investiert.**

Die Räder drehen sich zwar bereits seit Ende des vergangenen beziehungsweise Anfang dieses Jahres, nun haben die Städtischen Werke Kassel ihren ersten Windpark mit sieben Anlagen aber auch offiziell in Betrieb genommen. Die Windkraftanlagen der Drei-Megawatt-Klasse an zwei Standorten im Söhrewald und in Niestetal (15583+wir berichteten) können nach Angaben der Stadtwerke insgesamt 17.000 Haushalte versorgen. Der im Söhrewald erzeugte Strom werde dabei direkt in das Kasseler Netz eingespeist. Die Investitionshöhe für die Windräder und die zum Windpark zugehörige Photovoltaikanlage in Niestetal lag bei 38 Millionen Euro. Wie die Städtischen Werke Kassel melden, liegen die Erträge der Anlagen im Windpark Söhrewald/Niestetal nach den ersten sechs Monaten deutlich über der Hälfte der Jahresprognose. Vor dem Bau der Anlagen hatte der Kasseler Energieversorger mit einem 100 Meter hohen Windmessmast die Windverhältnisse über ein Jahr lang ermittelt.

(bs)

Stichwörter: Windenergie, Kassel, Niestetal, Söhrewald, Städtische Werke Kassel